



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) DARING

Nama Sekolah : SMP NEGERI 3 NGIMBANG
Mata Pelajaran : BAHASA INDONESIA
Kelas/Semester : 8 / 1 (satu)
Alokasi waktu : 2 X 40 Menit



Kompetensi Dasar

3.1 Mengidentifikasi unsur-unsur teks berita (membang-gakan dan memotivasi) yang didengar dan dibaca.

TUJUAN PEMBELAJARAN		
Mengidentifikasi unsur-unsur teks berita dan menyimpulkan isi dari berita (membang-gakan dan memotivasi) yang dibaca dan didengar dengan tepat		
KEGIATAN PEMBELAJARAN		
PENDAHULUAN		
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru mengucapkan slam, menyapa, dan mengecek kehadiran peserta didik ❖ Peserta didik mengisi daftar hadir melalui <i>WhatsApp/Google Form/Google Classroom</i> atau medialainnya ❖ Apersepsi teks berita dengan menghubungkan pengetahuan, pengalaman lama dan pengetahuan, pengalaman baru dengan tujuan untuk memudahkan siswa memahami materi yang akan diajarkan melalui media <i>WA</i> dan <i>Googleclassroom</i>. ❖ Peserta didik menyepakati materi yang akan dipelajari dalam 2 kali pertemuan adalah teks berita meliputi identifikasi unsur teks berita dan menyimpulkan isi teks berita ❖ Menyampaikan tujuan pembelajaran pertemuan 		
KEGIATAN INTI		
Pertemuan I	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Peserta didik membaca teks atau mengamati tayangan video tentang teks berita melalui internet http://youtu.be/76GKnpxo ❖ Peserta didik mencatat informasi yang terdapat dalam tayangan vidio tersebut. ❖ Peserta didik menjawab pertanyaan terkait dengan pengertian dan unsur-unsur teksberita dalam bentuk peta konsep. ❖ Refleksi guru untuk mengetahui ketercapaian proses pembelajaran dan perbaikan. 	
PertemuanII	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Peserta didik melakukan diskusi interaktif (bisa melalui <i>WA/google classroom/dll</i>) tentang isi vidio http://youtu.be/76GKnpxo untuk menentukan pokok-pokok berita. ❖ Peserta didik berdiskusi untuk menyimpulkan pokok-pokok dari isi teks berita tersebut. ❖ Peserta didik berdiskusi untuk menyimpulkan teks berita berdasarkan pokok-pokokberita yang telah ditemukan dari tayangan vidio tersebut. ❖ Peserta didik melaporkan hasil diskusi. ❖ Refleksi guru untuk mengetahui ketercapaian proses pembelajaran dan perbaikan. 	
PENUTUP		
Refleksi dan konfirmasi	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Peseta didik merefleksi kegiatan pembelajaran ❖ Peserta didik memperoleh informasi kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan padapertemuan berikutnya ❖ Guru meminta peserta didik agar terus menjaga kesehatan, semangat belajar di rumahdan tetap di rumah saja dan mengakhiri pembelajarab dengan berdoa 	
PENILAIAN		
SIKAP	PENGETAHUAN	KETERAMPILAN
<ul style="list-style-type: none"> ❖ Disiplin ketepatan waktu dalam mengisi kehadiran dan mengerjakan tugas ❖ Tanggung jawab dalam menyelesaikan tugas 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Lembar kerja peserta didik dalam bentuk pilihan ganda (<i>Googleform/Classroom</i>) soal terkait dengan kemampuan mengidentifikasi teks berita 	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Soal dalam bentuk esai, mengukur kemampuan peserta didik dalam menyimpulkan isi berita.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Ngimbang, 3 Agustus 2021
Guru Mapel

Drs. M. Makhsus, M.Pd
NIP.19620131 198303 1 009

Drs. Juwono, MM..
NIP. 19691114 201406 1 002